



Encontro Internacional sobre o Direito à Cidade
Encuentro Internacional sobre el Derecho a la Ciudad
International Meeting on the Right to the City

Investigación - Avanzar Hacia la Implementación del Derecho a la Ciudad en Perspectiva Internacional y Regional

Esta publicación contiene las versiones preliminares de los informes de las investigaciones, que forman parte del proyecto “*Avanzando en la Implementación del Derecho a la Ciudad en América Latina y a nivel Internacional*” financiado por la [Fundación Ford](#). La investigación fue coordinada por el [Instituto POLIS](#) (miembro coordinador del [Foro Nacional de Reforma Urbana FNRU](#)) y por la [Coalición Internacional para el Hábitat América Latina – HIC](#).

Desde inicios del nuevo milenio, las organizaciones miembros de HIC y otras redes aliadas en América Latina han acordado los contenidos esenciales de una estrategia de acción a nivel regional a favor de la concreción de los derechos a la tierra, la vivienda y la ciudad. Diversas acciones y proyectos han permitido avanzar en ese camino en los últimos 10 años, reafirmando la relevancia de promover, defender y apoyar procesos colectivos de producción y gestión social de la vivienda y el hábitat; de prevención de los desalojos y desplazamientos forzados, en particular derivados de los megaproyectos de inversión y “desarrollo”, tanto en el campo como en la ciudad; de defensa del derecho al agua y de sistematización y difusión de tecnologías para la mitigación de riesgos y procesos participativos de reconstrucción post-desastres.

El proyecto y la investigación tienen como objetivo principal actualizar y profundizar el proceso internacional de debate sobre los contenidos y estrategias del **derecho a la ciudad** con el fin de volver a dar impulso al proceso a nivel nacional y global y avanzar en el reconocimiento y en la realización de este derecho a diferentes escalas.

[Avanzar Hacia la Implementación del Derecho a la Ciudad en Perspectiva Internacional y Regional](#)